

PSI

Neues Leitsystem für bayernets

[02.05.2016] Der Ferngasnetzbetreiber bayernets setzt weiterhin auf die Software PSIcontrol/Gas. Der Lösungsanbieter PSI ersetzt jetzt das alte PSI-System GAMOS durch ein neues Leitsystem.

Der Ferngasnetzbetreiber bayernets hat den Lösungsanbieter PSI im Rahmen einer öffentlichen Ausschreibung mit der Lieferung eines neuen Leitsystems beauftragt. bayernets betreibt am Standort München ein hochverfügbares, zentrales Leitsystem zur Steuerung und Überwachung des Gasnetzes. Wie PSI mitteilt, wird das neue System das langjährige PSI-System GAMOS ablösen. Systemseitig werde es hochverfügbar und ausfallsicher ausgeführt. Softwareseitig erfolge die Realisierung mit den Standardkomponenten PSIcontrol/Gas , PSItransport, PSIprognose, PSIconnect als Schnittstellenmodul und zur Online-Gasnetzsimulation mit PSIGanesi und PSIGanproda für eine eichfähige Gasbeschaffenheitsverfolgung. Mit diesen Standardkomponenten decke man das geforderte Leistungsspektrum des neuen Leitsystems komplett ab.

(me)

Stichwörter: Informationstechnik, PSI AG, bayernets, Leitsystem